
Alla cortese 

attenzione del 

Magnifico Rettore 

 

In qualità di Rappresentanti degli studenti dell'Università per 

Stranieri di Perugia, chiediamo di organizzare un incontro con le 

autorità preposte al fine di poter discutere un possibile utilizzo di 

un’aula dagli studenti. 

Riteniamo infatti che gli studenti abbiano necessità di spazi 

aggregativi: l'Università è un luogo di crescita sia personale che 

professionale, di scambio, di confronto e partecipazione, sarebbe 

quindi utile poter avere un luogo fisico altro rispetto alle aule 

didattiche.  

Consapevoli dell'impegno che questa concessione potrebbe 

comportare siamo disponibili ad un confronto. 

 

 

                                  

I RAPPRESENTANTI 

DEGLI STUDENTI 


